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kommen: 

Ich komm -e Ich komme aus Manila. 

Du komm -st Du kommst aus Frankreich. 

Er komm -t Er kommt aus Indien. 

Sie komm -t Sie kommt aus Dubai. 

Es komm -t Es kommt aus Kanada. 

Wir komm -en Wir kommen aus Leoben. 

Ihr komm -t Ihr kommt aus China. 

Sie komm -en Sie kommen aus Shanghai. 

    

Sie komm -en Woher kommen Sie? 

Sie komm -en Woher kommen Sie? 

 

wohnen: 

Ich wohn -e Wo wohnst du? Ich wohne in Köln 

Du wohn -st Du wohnst in Wien. 

Er wohn -t Wo wohnt er? Er wohnt in Manila. 

Sie wohn -t Wo wohnt sie? Sie wohnt in Paris. 

Es wohn -t Es wohnt in Peking. 

Wir wohn -en Wir wohnen in Shanghai. 

Ihr wohn -t Ihr wohnt in Nagasaki. 

Sie wohn -en Sie wohnen in Wien. 

    

Sie wohn -en Wo wohnen Sie? Ich wohne in Graz. 

Sie wohn -en Wo wohnen Sie? Wir wohnen in Manila. 

 

lernen: 

Ich lern -e Ich lerne Deutsch. 

Du lern -st Du lernst Englisch. 

Er lern -t Was lernt er? Er lernt Französisch. 

Sie lern -t Was lernt sie? Sie lernt Chinesisch. 

Es lern -t Es lernt laufen.  

Wir lern -en Wir lernen Mathematik. 

Ihr lern -t Ihr lernt Chemie. 

Sie lern -en Sie lernen Phyik. 

    

Sie lern -en Was lernen Sie? Ich lerne Französisch. 

Sie lern -en Was lernen Sie? Wir lernen Englsich. 

 

  



 

heißen: 

Ich heiß -e Wie heißt du? Ich heiße Judith. 

Du heiß -t Du heißt Anna. 

Er heiß -t Wie heißt er? Er heißt Josef. 

Sie heiß -t Wie heißt sie? Sie heißt Anna. 

Es heiß -t Wie heißt es? E 

Wir heiß -en Wir heißen Judith Bärnthaler und Wolfgang Meier. 

Ihr heiß -t Wie heißt ihr?  

Sie heiß -en Sie heißen Judith Bärnthaler und Wolfgang Meier. 

    

Sie heiß -en Wie heißen Sie? Ich heiße Judith Bärnthaler. 

Sie heiß -en Wie heißen Sie? Wir heißen Judith Bärnthaler und Wolfgang Meier. 

 

sein: 

Ich bin  Ich bin müde. 

Du bist  Bist du müde?    Du bist glücklich. 

Er ist  Er ist traurig. 

Sie ist  Sie ist fröhlich. 

Es ist  Es ist klein. (It is small) 

Wir sind  Wir sind groß. (We are tall.) 

Ihr seid  Ihr seid fleißig. (You are busy.) 

Sie sind  Sie sind müde? 

    

Sie sind  Sind Sie müde? Ja, ich bin müde. 

Sie sind  Sind Sie müde? Ja, wir sind müde 

 

haben: 

Ich habe  Ich habe einen Sohn. 

Du hast  Du hast eine Tochter. 

Er hat  Er hat ein Kind. 

Sie hat  Sie hat ein Kind. 

Es hat  Es hat ein Auto. 

Wir haben  Wir haben ein großes Auto. (Weh ave got a big car.) 

Ihr habt  Ihr habt ein kleines Auto. (You have got a small car) 

Sie haben  Sie haben einen Hund. (They have got a dog.) 

    

Sie haben  Haben Sie Hunger? (Are you hungrey) Ja, ich habe Hunger. 

Sie haben  Haben Sie Durst? (Are you thirsty) Ja, wir haben Durst. 

 

  



 

machen: 

Ich mach -e Ich mache Sport. 

Du mach -st Machst du Sport? Ja, ich mache Sport!  Du machst Sport. 

Er mach -t Er macht Sport. 

Sie mach -t Sie macht Sport. 

Es mach -t Es macht Sport. 

Wir mach -en Wir machen Musik. 

Ihr mach -t Ihr macht schöne Musik. 

Sie mach -en Sie machen schöne Musik. 

    

Sie mach -en Machen Sie gerne (like to do) Sport? Ja, ich mache gerne Sport. 

Sie mach -en Machen Sie gerne Sport? Ja, wir machen gerne Sport. 

 

gehen: 

Ich geh -e Ich gehe nach Hause. (I go home) 

Du geh -st Du gehst nach Hause. (You go home) 

Er geh -t Er geht ins Kino. (He goes to the cinema.) 

Sie geh -t Sie geht zur Arbeit. (She goes to work) 

Es geh -t Es geht langsam. (It is slow.) 

Wir geh -en Wir gehen einkaufen. (We go shopping.) 

Ihr geh -t Ihr geht spazieren. (You go for a walk.) 

Sie geh -en Sie gehen in die Schule. (They go to school.) 

    

Sie geh -en Gehen Sie zur Arbeit? Ja, ich gehe zur Arbeit 

Sie geh -en Gehen Sie zur Arbeit? Ja, wir gehen zur Arbeit 

 

arbeiten: 

Ich arbeit -e Ich arbeite bei AT&S. 

Du arbeit -est Du arbeitest bei AT&S. 

Er arbeit -et Er arbeitet zu Hause. 

Sie arbeit -et Sie arbeitet im Kindergarten. 

Es arbeit -et Es arbeitet nicht. (It does not work) 

Wir arbeit -en Wir arbeiten bei Apple. 

Ihr arbeit -et Ihr arbeitet bei Magna. 

Sie arbeit -en Sie arbeiten nicht. Sie sind Pensionisten. 

    

Sie arbeit -en Wo arbeiten Sie? Ich arbeite bei AT&S. 

Sie arbeit -en Wo arbeiten Sie? Wir arbeiten bei AT&S. 

 

  



 

reden: 

Ich red -e Ich rede mit Paul. 

Du red -est Du redest mit Anna. 

Er red -et Er redet mit Chris. 

Sie red -et Sie redet mit Julia. 

Es red -et Es redet mit Bob. 

Wir red -en Wir reden mit Wolfgang. 

Ihr red -et Ihr redet mit Susanna. 

Sie red -en Sie reden mit Mama. 

    

Sie red -en Reden Sie mit mir? (Do you talk  me?) Ja, ich rede mit Ihnen! 

Sie red -en Reden Sie mit mir? (Do you talk to me?) Ja, wir reden mit Ihnen! 

 

 

 

 

 

antworten: 

Ich antwort -e Ich antworte Julia. 

Du antwort -est Du antwortest Lukas. 

Er antwort -et Er antwortet Maria. 

Sie antwort -et Sie antwortet John. 

Es antwort -et Es antwortet Julia. 

Wir antwort -en Wir antworten dem Lehrer. (We answer the teachers question) 

Ihr antwort -et Ihr antwortet dem Chef. (We anser the question of our boss) 

Sie antwort -en Sie antwortet nie. (She never answers) 

    

Sie antwort -en Bitte antworten Sie mir! (Please answer me!) (formal singular) 

Sie antwort -en Bitte antworten Sie mir! (formal plural) 

 

reisen 

Ich reis -e Ich reise nach China. 

Du reis -t Du reist nach Japan. 

Er reis -t Er reist nach Indien. 

Sie reis -t Sie reist auf die Philippinen. 

Es reis -t Es reist nach Frankreich. 

Wir reis -en Wir reisen nach Thailand. 

Ihr reis -t Ihr reist nach Australien 

Sie reis -en Sie reisen nach Österrecih 

    

Sie reis -en Wohin reisen Sie? (Where are you going to travel?) (formal singular) 

Sie reis -en Wohin reisen Sie? (Where are you going to travel?) (formal plural) 

 

 



 

studieren: 

Ich studier -e Ich studiere Englisch. 

Du studier -st Du studierst Mathematik. 

Er studier -t Er studiert Chemie. 

Sie studier -t Sie studiert Architektur. 

Es studier -t Es studiert nicht. 

Wir studier -en Wir studieren Medizin. 

Ihr studier -t Ihr studiert Biologie. 

Sie studier -en Sie studieren Physik. 

    

Sie studier -en Studieren Sie in Paris? Nein, ich studiere in Rom. 

Sie studier -en Studieren Sie in Paris? Ja, wir studieren in Paris. 
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